



## Thank you ! / Danke !

*Peter Weber*

Great thanks to all who were there. On Saturday (14.3.) at about 5 p.m. we counted 1745 participants from 300 – 350 clubs and 11 nations. Later examinations showed that there must have been at least 60 dancers more than that. We are astonished at the number of visitors, which far exceeded all our expectations.

Special thanks go to all the people involved in the program such as Callers, Cuers, Instructors and Prompters.

We hope that the memory of this event will live in our minds for a long time.

THANK YOU says

*your organization team consisting of all 15 Berlin clubs.*

Danke an Alle, die dabei waren. Am Sonnabend (14.3.) gegen 17:00 Uhr konnten wir 1745 Teilnehmer aus 300 – 350 Clubs und 11 Nationen feststellen. Spätere Nachprüfungen haben ergeben, dass es noch mindestens 60 Tänzer mehr gewesen sein müssen. Wir sind überwältigt von der Besucherzahl, die alle unsere Erwartungen weit übertroffen hat.

Ein besonderer Dank geht an alle am Programm beteiligten Caller, Cueur, Instructor und Prompter.

Wir hoffen, dass uns allen die Veranstaltung noch lange in guter Erinnerung bleiben wird.

DANKE sagt

*Euer Organisationsteam, bestehend aus allen 15 Clubs der Region Berlin.*

## Saying of the month / Spruch des Monats

„Berlin war eine schöne Sache, nicht nur weil 1745 Teilnehmer da waren, nein, wir haben auch wieder viele alte Kontakte aufgefrischt. Die Überraschung für uns war (wir reisen nur noch wenig), dass immer noch so viele "alte" Gesichter präsent sind.“

*Jürgen B. Hartig, Cloverleaves Hannover*